Église Adventiste Du Septième Jour FÉDÉRATION DE LA GUADELOUPE Bureau du Président

Habitation Lacroix, Boite Postale 5 97181 Les ABYMES

Téléphone: 0590 82 79 76 - Fax: 0590 83 44 24 Mail: adventistegpe.administ@wanadoo.fr

Site web: adventiste-gp.org



Les Abymes, le 13 Août 2021



Aux:

- Pasteurs et Assistantes Pastorales,
- Responsables de départements,
- Conseils d'église,
- Membres d'églises.

Réf.: ADM - N°01-08-21/PD/FV/lc

Objet: Mesures exceptionnelles de fermeture.

Cher peuple de Dieu,

Le communiqué de presse de l'Agence Régionale de Santé en date du 11 août 2021 présente une aggravation historique de la situation sanitaire dans notre département. Le variant Delta du Covid 19 circule de façon majoritaire au sein de la population et notre communauté n'est pas épargnée. Plusieurs de nos membres sont contaminés. Malheureusement, certains sont hospitalisés et admis en service de réanimation.

Fort de cette situation et du relâchement de la vigilance sanitaire observée dans de nombreuses sections locales, l'administration de l'Église Adventiste en Guadeloupe réunie en session exceptionnelle le 12 août 2021 a arrêté les décisions suivantes :

- La fermeture de l'ensemble des sections locales sur son territoire du 14 au 21 août inclus.
- La ré-ouverture des sections locales dès le 22 août dans le respect du couvre-feu. Parmi les mesures barrières d'usage, il sera exigé le port du masque par tous et cela sans exception.
- Les pasteurs et conseils d'église sont priés de s'adresser à l'administration pour le traitement de toute situation exceptionnelle telles que funérailles et autres.
- En attendant la ré-ouverture, les sections locales sont invitées à recevoir les membres et les amis sur les plateformes virtuelles existantes et appropriées. Dès ce samedi 14 aout à partir de 9h, la Radio Vie Meilleure (93.3 FM ou Youtube RVM 93.3) diffusera, comme à son habitude, un programme propice à l'adoration.

Nous invitons toutes les sections locales à prendre toutes les dispositions nécessaires afin que la reprise se fasse dans des conditions qui soient le plus sécuritaires pour chacun.

Nous croyons que l'accès aux lieux de culte est un moyen pour chacun de trouver des ressources spirituelles et fraternelles pour lutter contre cette pandémie. Nous interpellons,



donc, chaque cadre et membre d'église à agir de façon responsable pour la sécurité de tous. Par conséquent :

- Ne manquons pas de rester à la maison et de se rendre chez un médecin pour tout cas de contamination avérée ou suspectée.
- Ne négligeons pas de pratiquer sérieusement l'hygiène de vie recommandée dans notre message de santé.
- Unissons nous dans la prière en faveur des familles affectées de l'Eglise et de l'extérieur. Mais bien plus, réclamons les grâces du Seigneur en faveur des gouvernants et gestionnaires de cette terrible crise.

Enfin, peuple de Dieu, alors que l'heure est à la recherche de la sagesse d'en haut par la prière et l'étude systématique de la Parole de Dieu, vivons cette expérience difficile en maintenant les yeux fixés sur « Celui qui ne sommeille ni ne dort, Celui qui garde son Eglise dans son cheminement sur Terre dès maintenant et à jamais. » Ps.24

Votre serviteur en Christ!

Pst DUFAIT Pierre,

Le Président.